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衆議院予算委員会ニュース

平成 21.2.27 第 171 回国会第 22号

2月 27 日（金）、第 22回の委員会が開かれました。

１ 平成 21 年度一般会計予算

平成 21 年度特別会計予算

平成 21 年度政府関係機関予算

・麻生内閣総理大臣、鳩山総務大臣、中曽根外務大臣、与謝野財務大臣、塩谷文部科学大臣、舛添厚生労働大臣、石

破農林水産大臣、二階経済産業大臣、斉藤環境大臣、浜田防衛大臣、河村国務大臣（内閣官房長官）及び政府参考

人並びに参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。

（参考人）日本郵政株式会社取締役兼代表執行役副社長 高 木 祥 吉君

・笠井亮君（共産）から撤回のうえ編成替えを求めるの動議が提出され、趣旨弁明を聴取しました。

・平成21年度予算３案及び撤回のうえ編成替えを求めるの動議に対し、鈴木恒夫君（自民）、細野豪志君（民主）、

池坊保子君（公明）、笠井亮君（共産）及び阿部知子君（社民）が討論を行いました。

・笠井亮君（共産）提出の撤回のうえ編成替えを求めるの動議について採決を行った結果、賛成少数をもって否決さ

れました。

（賛成―共産 反対―自民、民主、公明、社民）

・平成21年度予算３案について採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。

（賛成－自民、公明 反対－民主、共産、社民）

（質疑者及び主な質疑内容）

斉 藤 斗志二君（自民）

・日米安保、北方四島帰属問題、世界的な金融危機と同

時不況対策などの外交・国際問題について麻生内閣総

理大臣の見解を伺いたい。

・経済対策のための予算及び関連法案を一刻も早く成立

させる必要性について与謝野財務大臣の見解を伺いた

い。

富 田 茂 之君（公明）

・中小・小規模企業に対する年度末金融対策の必要性に

ついて二階経済産業大臣の見解を伺いたい。

・時限措置である妊婦検診の公費負担拡大終了後のスキ

ームについて舛添厚生労働大臣の見解を伺いたい。

・経済的理由により修学困難な学生支援策について麻生

内閣総理大臣の見解を伺いたい。

逢 坂 誠 二君（民主）

・百年に一度の経済危機への対応策として、平成 21 年

度予算は充分なものとなっているか。

・麻生内閣総理大臣の発言が一貫していないとする指摘

について、麻生内閣総理大臣自身はどのように受け取

っているか。

菅 直 人君（民主）

・失業者対策の進捗状況について舛添厚生労働大臣に伺

いたい。

・木質バイオマスエネルギーの推進について、石破農林

水産大臣、二階経済産業大臣及び斉藤環境大臣はどう

考えるか。

・二大政党下における政権選択について麻生内閣総理大

臣はどう考えるか。

笠 井 亮君（共産）

・不当な派遣切りに係る労働局への申告は全て受理すべ

きとの意見に対し、舛添厚生労働大臣はどのように考

えるか。

・麻生内閣総理大臣の雇用問題解決に向けた姿勢を確認

したい。

・企業に対し、内部留保の活用による雇用確保を要請す

ると発言した河村内閣官房長官が、具体的にどのよう

な行動をとったのか伺いたい。



本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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阿 部 知 子君（社民）

・麻生内閣総理大臣は、３月７日の沖縄訪問時に基地周

辺住民と面会するつもりがあるのかどうか伺いたい。

・派遣切りで職を失った方々のために、シェルター確保

等十分な対策を採る必要があるが、舛添厚生労働大臣

及び鳩山総務大臣に状況を伺いたい。

下 地 幹 郎君（国民）

・「再編実施のための日米のロードマップ」は普天間飛

行場代替施設設置や米海兵隊のグアム移転などがパッ

ケージとなっているという理解で良いか。

・パッケージとしながらも交渉で変更される可能性があ

るということか。


